



Aide

Nous avons appris avec tristesse, l'accident tragique de deux parents de l'école Nelson Mandela lors de l'avalanche dramatique du dimanche 9 avril 2023 aux Contamines Montjoie. Nous sommes de vaste?s par cette situation. En tant qu'association des parents d'é?le?ves de l'école Nelson mandela, nous mettons en ligne une cagnotte afin d'aider, si on le peut, les enfants dans cette situation dramatique.

L'APEM et la LIPE

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/6ywO6fRq>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Florian Boulesteix